
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 446/11 

De Informações 
 

 
“Acerca da reativação de 
consultório odontológico na 
Escola MAGUI”  
 

 
                              Considerando-se que, a Escola Estadual Maria Guilhermina Lopes 
Fagundes – MAGUI tem um consultório dentário instalado, que se encontra desativado; 
 
                              Considerando-se  que, segundo informações, essa desativação seria 
temporária e a justificativa para essa situação foi de que os equipamentos estariam 
danificados e também estaria havendo uma readequação de pessoal; 
 
                              Considerando-se  que, diversos moradores daquela região da cidade tem 
nos procurado e feito questionamentos quanto a falta de atendimento que sempre foi tão 
importante e pedem o nosso empenho junto à Secretaria de Saúde para que o serviço volte a 
ser disponibilizado à população com a maior brevidade possível; 
 
                              Considerando-se  que, é mais do que justa essa reivindicação, já que 
algumas outras escolas possuem seus consultórios dentários em pleno funcionamento e no 
caso da Escola MAGUI,  que fica em região bem populosa da cidade, é imprescindível que 
alunos e moradores continuem a usufruir desse benefício; 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 
senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1 – O Prefeito Municipal concorda que é de extrema importância 

oferecer à nossa população pontos de atendimento odontológico em todas as 
regiões da cidade? 

 
2 – Em se tratando da Escola MAGUI, o restabelecimento do 

atendimento odontológico voltará a beneficiar muito a população daquela 
localidade.  Quais medidas estão sendo tomadas para que isso ocorra com 
rapidez? 

 
3 – Qual o período aproximado que a Secretaria de Saúde 

entende ser necessário para que o consultório do MAGUI volte a ter os 
equipamentos em perfeito estado e profissionais habilitados à disposição para 
atendimento da população? 

 4 – Outras informações que julgarem pertinentes. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de Junho de 2011. 
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